

Inicio > Económica > La transición energética debe ser justa, equitativa y coherente con la realidad...

Económica Generales

## La transición energética debe ser justa, equitativa y coherente con la realidad del país: Gran Foro ACP

mayo 12, 2022

[Compartir](#) [Facebook](#) [Twitter](#) [WhatsApp](#) [Telegram](#)



Con gran éxito finalizó en Barranquilla el Gran Foro: Hechos de Sostenibilidad, organizado por la Asociación Colombiana de Petróleo y Gas (ACP), cuya segunda jornada se centró en la senda que debe seguirse para que este sector siga contribuyendo al crecimiento de la economía del país. Esta senda debe estar marcada por una transición energética coherente con las necesidades de las regiones de Colombia, que contribuya al cierre de brechas, y no ponga en riesgo la autosuficiencia energética, al tiempo que se disminuye el impacto de la emisión de los gases de efecto invernadero y se gestiona el cambio climático.

La jornada inició con un análisis sobre la actualidad del gas natural en el mundo y su impacto para Colombia, durante el cual se reiteró la importancia de este energético para el desarrollo sostenible. "Para llevar calidad de vida a los colombianos y aumentar la competitividad del país, debemos generar mayor producción de gas natural. El cual es clave para disminuir las problemáticas de la sociedad", indicó Rodolfo Anaya, presidente de Vanti.

Por su parte, Tomás González, director del Centro Regional de Estudios de Energía (CREE), se refirió a la importancia de este hidrocarburo en términos sociales, ambientales y económicos; y señaló que, «al 2050 seguiremos dependiendo del gas, y ahí entra en juego la importancia de los Yacimientos No Convencionales, los cuales no solo generaría recursos energéticos sino también aportarían al país regalías e ingresos para el desarrollo de las regiones».

Con la presentación de la estrategia de SosTEcnibilidad de Ecopetrol, su presidente Felipe Bayón evidenció el foco que tiene la industria del petróleo y gas en hacer más sostenibles sus procesos apalancada en la tecnología. Y destacó las metas que han adoptado para alcanzar la neutralidad de carbono; y para avanzar en eficiencia y negocios de bajas emisiones. El énfasis en la dimensión social de la sostenibilidad llevó a la conclusión de que Colombia requiere políticas que favorezcan una transición energética que sea coherente con la necesidad de continuar generando empleo decente y de fortalecer las relaciones territoriales.

En este contexto, Jefferson Mena Sánchez, consejero presidencial para los Derechos Humanos y Asuntos Internacionales, recalcó "la importancia de la conducta empresarial responsable, en el marco del diálogo social, para la generación de riqueza compartida tanto en las comunidades donde la industria opera como de las empresas".

El encuentro también se ocupó de analizar la gestión de la diversidad, la equidad de género y la inclusión en las operaciones del sector, así como los avances y los retos que se tienen para garantizar espacios seguros donde todos los talentos puedan crecer en beneficio de una sociedad sostenible.

Y finalmente, el Gran Foro ACP: Hechos de Sostenibilidad, profundizó en la gestión, implementación y promoción de modelos de negocios circulares, proceso en el que este sector es líder, por ejemplo, el uso eficiente de los recursos, la recirculación de agua, y el tratamiento y disposición correcta de todos los residuos sólidos. Hoy la industria alcanza el 51,8% de reciclaje de los residuos ordinarios.

En el cierre del evento, Francisco José Lloreda Mera, presidente de la Asociación Colombiana del Petróleo y Gas (ACP), concluyó que la industria del petróleo y el gas además de brindar seguridad energética a Colombia también aporta al cumplimiento de los Objetivos de Desarrollo Sostenible, con acciones integrales de empresas que cuentan con el conocimiento, la determinación y la pasión para aportar a un futuro sostenible".

Últimas Noticias



En barrio El Bosque: Embarazada de gemelos es herida a bala por su marido

Redacción4 La Libertad - mayo 12, 2022

\*Los hechos se presentaron cuando la pareja sentimental de la lesionada manipulaba un arma de fuego. El tiro lo recibió en la cabeza Por Mayra...



Durante el primer trimestre, ventas de las agencias de viajes se reactivarán en un...

Redacción4 La Libertad - mayo 12, 2022

La recuperación turística avanza cada vez con más fuerza, así lo señalan las cifras de la más reciente Encuesta de reactivación, realizada por Anato...



Las tarifas se dan en función de inversiones y de costos en que incurren...

Redacción4 La Libertad - mayo 12, 2022

Las decisiones que tomó la decisión de regulación frente al régimen tarifario para la región Caribe obedecen a una política establecida por la ley...



Joven muerte por inmersión en el río Magdalena

Redacción4 La Libertad - mayo 12, 2022

El cuerpo sin vida de Moisés Larios Acosta fue encontrado en las aguas del río Magdalena cerca de San José de Purgatorio, corregimiento ...



Capacidad de refinería de Cartagena pasará a 200 mil barriles por día

Redacción4 La Libertad - mayo 12, 2022

Ecopetrol está ampliando la capacidad de la Refinería de Cartagena con el objetivo de acompañar desde esta ciudad el crecimiento de la demanda de...

Más Leídas



En barrio El Bosque: Embarazada de gemelos es herida a bala por su marido

Redacción4 La Libertad - mayo 12, 2022

\*Los hechos se presentaron cuando la pareja sentimental de la lesionada manipulaba un arma de fuego. El tiro lo recibió en la cabeza Por Mayra...



Durante el primer trimestre, ventas de las agencias de viajes se reactivarán en un...

Redacción4 La Libertad - mayo 12, 2022

La recuperación turística avanza cada vez con más fuerza, así lo señalan las cifras de la más reciente Encuesta de reactivación, realizada por Anato...



Las tarifas se dan en función de inversiones y de costos en que incurren...

Redacción4 La Libertad - mayo 12, 2022

Las decisiones que tomó la decisión de regulación frente al régimen tarifario para la región Caribe obedecen a una política establecida por la ley...

Cargar más ▾